

# Tamosh verzaubert Garbsener



**GARBSEN.** Zaubern heißt für einen Zauberer nicht alles. Das muss Tamosh (alias Philip Johnson) von seinen Prüfern erfahren. Sein Wesen ist mindestens genauso wichtig. Tamoshs Abenteuer beginnt. Die 235 Laiendarsteller der Norddeutschen Tanzwerkstatt präsentierten am Sonntagvormittag die Premiere von „Tamosh. Der Zauberer“. Kinder Jugendliche und Erwachsene brachten gleichermaßen eine professionelle Darbietung auf die Bühne der Garbsener Aula am Planetenring. Veranstalter war die Musikschule Garbsen. Und es verwundert nicht. Denn die Musik und die Choreografie waren auf sehr hohem Niveau, die Tänzer der Tanzwerkstatt ebenfalls. Ob Ballett, Jazz Dance oder Irish Dancing – alle Sparten bewiesen ihr Können und entführten Garbsen in eine magische Welt des Tanzes. Drei Mal werden sie noch auftreten. Alle Aufführungen sind bereits ausverkauft. Schade!